

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 24. Juli 2009

Grünanlage vor Kita Panama aufgewertet



Vielen Bürgern und Eltern von Kindern, die in der Kita Panama betreut werden, wird es schon aufgefallen sein: Die Grünanlage vor der Kindertagesstätte in der Konrad-Adenauer-Straße wurde vor einigen Wochen optisch aufgewertet und zum Teil neu gestaltet.

Zu verdanken ist dies der Fa. Gartenservice und Housekeeping Katja Kuhn, die sich der Grünanlage seit April dieses Jahres angenommen hat.

Dazu wurden die vorhanden Sträucher und Bodendecker zunächst zurückgeschnitten und in Form gebracht, darüber hinaus aber auch durch zusätzliche Pflanzen ergänzt. Im Bereich des Eingangs wurden außerdem 2 Natursteinkübel neu gesetzt, die zukünftig jahreszeitlich entsprechend bepflanzt werden.